

第135号
発行
佐土原町商工会
情報化委員会

商工だより



新年賀詞交歓会



1月9日（金）、宴会処 志都において、商工会員相互ならびに行政・各種団体との交流を目的とした新春賀詞交歓会を開催しました。当日は会員事業所をはじめ、来賓や地域関係団体の皆さまなど84名が出席し、盛大な会となりました。

はじめに藤堂会長が挨拶を行い、続いて清山市長、嶋田市議会副議長、脇谷県議会議員より祝辞を賜りました。その後、来賓・関係者6名による鏡開きを行い、児玉宮崎市観光商工部長の発声により乾杯し、祝宴が始まりました。会の途中では抽選会や、新規会員によるPRの場も設けられ、終始和やかな雰囲気の中、参加者同士の交流が深まる賀詞交歓会となりました。最後は年男の本田県議会議員の発声による万歳三唱で閉会となりました。



来賓・関係者による鏡開き

佐土原町域議員と商工会役員との意見交換会

10月24日（金）、佐土原町域選出の市議会議員6名と、佐土原町商工会役員17名が出席し、意見交換会を開催しました。当日は、はじめに市議会議員より市政に関する活動報告が行われ、その後、①地域創生の取組、②市街化調整区域の見直し、③消防団車両廃車に伴う危機管理体制、④鯨館周辺の課題、⑤久峰野球場駐車場の安全対策、⑥佐土原高校寮生への支援、⑦道路の安全対策など、地域課題について活発な質疑応答および意見交換が行われました。佐土原町の現状や課題、今後の活性化に向けた取組について情報を共有する、大変有意義な意見交換の場となりました。



意見交換会の様子

青年部活動



宮崎市長との意見交換

11月10日（月）、宮崎市長との意見交換会を実施しました。市長からは、「住んで楽しい」と感じられる佐土原のまちづくりを進めていきたいとの考えが示され、青年部への期待が述べられました。堀部長より、くじらのぼり掲揚やさどわらんまつりなど青年部の地域活動について説明が行われました。意見交換では、若者が働き暮らし続けられる環境づくり、情報のDX化、石崎浜の活用などについて活発な意見が交わされました。今後も行政と連携しながら、地域活性化に向けた取組を進めていくことを確認しました。

経営で何かお困いごとはありますか？お気軽に商工会へご相談ください



全国から集まった参加者 168 名

12月6日（土）から7日（日）にかけて、歓鯨館特設会場において「第1回 宮崎サーフオオニベ釣り大会」を開催しました。全国各地から168名が参加し、24時間の制限時間内に釣り上げたオオニベの長さを競いました。大会期間中は快晴に恵まれ、最大132cmを含む13匹のオオニベが釣り上げられる



など、大変盛り上がりを見せました。懇親会や抽選会も実施され、参加者同士の交流促進につながりました。釣りを通じて地域の魅力発信と環境保全意識の向上に寄与する有意義な事業となりました。

女性部活動

12月5日（金）、商工会館前の花壇において花植え作業を行いました。部員が協力して季節の花を植え、来館される皆さまを明るく迎える環境づくりに取り組みました。今後も地域の美化活動を通じて、親しみやすい商工会づくりに貢献していきます。



寄贈の様子

12月8日（月）、女性部が実施している資源物回収で得た報償金を活用し、広瀬中学校、久峰中学校、佐土原中学校および佐土原高校へ生理用品の寄贈を行いました。町内中学校への寄贈は4年目となり、佐土原高校へは昨年から継続し3年目となります。生徒の皆さんのが安心して学校生活を送れるよう支援する取組として、各校から大変喜ばれました。

花植え活動

ISETAN DOOR 共同販売会の開催



12月4日（木）から10日（水）まで、三越伊勢丹が運営するオンラインストア「ISETAN DOOR（イセタンドア）」において、宮崎県内5つの商工会が共同出店した「宮崎ひなた特集」企画が開催されました。佐土原町商工会からは7事業者が参加しました。全国の消費者に向けて佐土原の魅力ある商品を発信する機会となり、今後の販路拡大につながる取組となりました。

地方銀行フードセレクションに参加

11月13日（木）から14日（金）にかけて、東京ビッグサイトで開催された「地方銀行フードセレクション2025」に、佐土原地域から4事業者が出展しました。全国から1,080社が出展し、2日間で11,362人が来場する中、会場では活発な商談が行われ、来場したバイヤーからも大変好評を得ることができました。



地銀フードセレクションへ出展

お買い物は地元商店で！！

ゴルフ大会開催しました

1月3日（月・祝）、宮崎サンシャインカントリークラブにおいてゴルフ大会を開催し、当日は大きな事故等もなく、無事に終了しました。本大会の開催にあたり下記の皆さまにご協賛を賜りました。心より御礼申し上げます。

【ご協賛企業・団体】

霧島酒造株、雲海酒造株、宮崎県火災共済協同組合、(有)藤堂産業、宮崎太陽銀行、宮崎銀行、高鍋信用金庫、宮崎サンシャインCC、伊勢化学工業株、九州中川ヒューム管工業株、セブンイレブン佐土原久峰店、セレスかわぐち、スナックめぐみ（順不同・敬称略）

～各種セミナーを開催しました！～

1月2日 補助金活用セミナー

収益確保や価格転嫁に向けた取組として、補助金活用に関するセミナーを開催しました（講師：中小企業診断士 中村 諭 氏）



1月16日 企業PRセミナー

自社商品の広報・周知を目的に開催しPRと広告の違いやプレスリリース作成のポイント、SNS活用方法などについて解説いただきました。（講師：株チーグッドデザイン 関屋 千草氏）

8月7日 ジギョケイセミナー

自然災害や感染症、サイバー攻撃などの不測の事態に備えるため、事業継続力強化（ジギョケイ）セミナーを開催しました。計画の必要性や策定の進め方について学び、今後の備えを考えるきっかけとなりました。（講師：東京海上日動火災保険株式会社 谷丸 彩子氏、西村 佳祐氏）

9月18日 AI活用セミナー

生成AI（ChatGPT等）の基礎と活用方法を学ぶセミナーを開催しました。AIツールを実際に体験しながら、SNS投稿やチラシ作成など日常業務への具体的な活用事例が紹介されデジタル化による業務効率化の可能性を学びました。（講師：ノクティー 大村 恒平氏、大村 遥氏）

10月22日 税制改正セミナー

2025年度税制改正に伴う「年収の壁」への対応を目的に開催しました。103万円の壁の引上げや扶養控除の見直しなど、給与計算や年末調整に直結する改正点について、具体的なケースを交えて解説いただきました。（講師：税理士 日高 大開 氏）

11月20日 Google マップ活用セミナー

AI（ChatGPT等）を活用した業務効率化と、Googleマップを活用した地域密着型の集客強化について学びました。検索結果や地図上での見せ方を改善する具体的手法を習得し、今後の販路開拓や売上向上につながる内容となりました。（講師：アイテイーコム 緒方 清貴 氏）

この他創業スクール、業務改善助成金個別相談会、事業承継個別相談会なども実施しました。今後、受講してみたいセミナーをご要望がありましたらぜひ商工会までお聞かせください。



商工だより

商工会事業やイベントのお知らせ

令和8年1月30日



久峰公園さくらまつり 出店者募集

4月4日（土）、久峰総合公園多目的広場にて
「久峰公園さくらまつり」を開催します。

現在出店者を募集しており、出店者説明会は2月25日に佐土原保健センターで開催します。詳しくは配布しているチラシをご覧ください。
【応募はコチラから▲】
さい。※今年より申込みがQRコードからとなっております。



国税だよりからのお知らせ(確定申告に向けたご準備を！)

令和7年分の確定申告の受付が始まります。申告期間は2月16日（月）から3月16日（月）までです。個人事業主の方や副業収入のある方、医療費控除等を受ける方は、期限内の申告が必要となります。申告はマイナンバーカード読み取り対応のスマートフォンとマイナンバーカードがあればいつでもどこでもe-Taxによる申告が可能です。

「確定申告書等作成コーナー」はこちらから→



宮崎県からのお知らせ

宮崎県では、「第25回 宮崎県障がい者スポーツ大会」を開催します。陸上競技や水泳、卓球、ボッチャやフライングディスクなど多様な種目が予定されています。開催日は令和8年5月10日（日）です。参加申込や詳細は、各学校または各市町村（障がい福祉課等）へお問い合わせくださいほか右のQRコードにてご覧いただけます。



インフルエンザ予防接種補助終了のお知らせ

令和7年度の「インフルエンザ予防接種補助」につきましては、予算上限に達したため、受付を終了いたしました。
多くの皆様にご利用いただき、心より御礼申し上げます。
何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。



ご意見箱を設置しております
お気軽にご意見お寄せください！

編集後記:情報化委員 清 雄喜(清自動車商会)

今年は暖かいなと思っていたら、急に寒くなったりと体調管理が難しいですが、みなさん元気にお過ごしでしょうか。情報化委員の清です。先日息子にスキーに行きたいとお願いされたので、25年ぶりに行くことになりました。昔の感じを思い出しながら調子よく滑っていましたが、やはりうまくはいかず、体力・体幹の衰えをあらためて感じたところです。これからは老化を受け入れつつ、前を向いて頑張っていこうと思います。



お買い物は地元商店で！！